

# Relationship

JTSU-E Shinagawa Mail News



JTSU-E 品川支部  
JR EAST TRANSPORT SERVICE WORKERS UNION-SHINAGAWA

2020.7.2  
NO.091

今までこのようなことは全く聞いていない。ここまで現場の乗務員にやらせるものなのかな？

起床点呼の10分前が起床装置のセット時刻になっているが、時間通りにやつたら起床遅延になるのでは？

居流し行路では出勤遅延のリスクもあるため、とても不安だ。

会社は、私たちが時間に余裕を持って作業をしたいために早めに起きているということを利用しているようしか思えない。

新型コロナウイルスを理由にすれば何でもありか？社員周知を掲示1枚だけで済ませるのか？掲示には、実施する時期だけを記載し、実施期間（終了日等）は書かれていません。元に戻さないとおかしい！

泊行路の着発時間を変更・拡大して欲しい。仕事がきつくなり睡眠時間が削られているのに…これ以上睡眠時間が削られれば安全にも影響が出る！



組合員の皆さんの不安を払拭するために  
引き続き組合員の皆さんからの意見を集め、  
問題点を会社に強く指摘していきます！

乗務員用寝室リネン交換  
労働時間の曖昧化と作業量増による現場の負担増  
**現場からは怒りや不安の声が続々と届いています！**